

ENTRAÎNEMENT AVEC LES JEUNES DU CLUB DE TREMENTINES

Carl Ona Embo et Robert Dozier ont partagé un entraînement avec les jeunes basketteurs du club de Trémentines ce mardi 14 février 2012 de 14h30 à 15h30 à la salle de sports de Trémentines.

Pendant cet entraînement, ils ont participé à des ateliers de basket avec les jeunes et ils leur ont ensuite signé des autographes.



Ona Embo et Robert Dozier entraînent aussi les jeunes

Les joueurs de Cholet Basket Carl Ona Embo et Robert Dozier ont partagé un entraînement avec les jeunes basketteurs du club de Trémentines hier après midi dans la salle de sports de la commune. « C'est la 3^e année consécutive que nous proposons cette animation. Les enfants sont enchantés. Sur la quarantaine de présences possible, 24 enfants participent, beaucoup d'entre eux étant partis en vacances. C'est suffisant pour les jeux », explique Emilie Guiet, entraîneur diplômé du club. Les deux joueurs de CB prennent part aux ateliers de passe, de dribble et de shoot. « Qu'est-ce qu'ils sont grands, s'exclame Julie impressionnée. Moi

aussi je voudrais être grande comme eux et devenir championne ». Après avoir collaboré à un petit match, les joueurs se sont prêtés au rituel des photos souvenirs (de nombreux parents étaient présents) et des autographes. Arnaud Chauviré, responsable communication à CB, rappelle que « le partenariat avec les communes de la CAC existe depuis 8 ans. Ce genre d'action est source d'émulation au sein d'un club. Les jeunes licenciés passent un moment agréable avec les joueurs de Cholet Basket qui se mettent à leur portée tout en leur transmettant les valeurs du basket : esprit d'équipe, faire play mais aussi envie de gagner ». Les joueurs interviennent

aussi dans les collèges. Pour la plupart anglophones, ils animent des séances de sport en anglais, parlent de leur pays et répondent aux questions posées par les élèves en anglais. Une façon attrayante, pour des collégiens, de pratiquer la langue de Shakespeare. Hier, à Trémentines, nos petits joueurs (des poussins), s'exprimaient plutôt en langage des signes. Dans le jeu c'est le corps qui parle.